

SERVICIOS

TRANSPORTES	
Estación de Autobuses	981 542 416
Tussa	981 568 210
Transporte urbano	901 120 054
Renfe	902 240 202
Aeropuerto	981 547 500
AENA	902 404 704

PARADAS DE TAXI	
Radiotaxi	981 569 292
Prza Roxa (24 horas)	981 595 964
Montero Ríos (24 horas)	981 561 028
Galeras	915 580 173
Poigono de Fontiñas	981 575 959
Avenida de Figueroa	981 585 973
Estación de Autobuses	981 582 450
Estación Ferrocarril	981 598 488
Castiñeiro	981 521 300
Aeropuerto de Lavacolla	981 591 575

AUTOBUSES DE LÍNEA	
Castromil	902 292 900
Arriva	902 277 482
Alsa-Enatcar	902 422 242
Freire	981 563 238
La Estradense	986 570 018
Autobuses de Calo	981 548 581
Mosquera	981 587 124

URGENCIAS	
Emergencias-SOS Galicia	112
SEGURIDAD COMARCAS	
Policia Local de Ames	619 767 575
Policia Local de Arzúa	618 881 487
Policia Local de Melide	610 673 767
Policia Local de Ordes	676 975 533
Policia Local de Oroso	981 691 680
Policia Local de Santiago	981 542 323
Policia Local de Teo	606 984 838
Guardia Civil de Arzúa	981 500 002
Guardia Civil de Bolmorte	981 516 212
Guardia Civil de Brion	981 687 011
Guardia Civil de Melide	981 505 007
Guardia Civil de Milladoiro	981 536 405
Guardia Civil de Negreira	981 885 001
Guardia Civil de Ordes	981 680 030
Guardia Civil de Padrón	981 810 091
Guardia Civil de Sta. Comba	981 880 023
Guardia Civil de Sijueiro	981 691 381

FARMACIAS DE GUARDIA

SANTIAGO	
URGENCIAS (9.30 a 22.00 horas)	
San Pedro de Mezonzo, 34	981 593 391
Rúa de Madrid, 12	981 583 156
Frei. Rosendo Salvado, 18	981 589 702
Santa Marta de Arriba, 4-6	981 521 064
Castiñeiro, 12	981 590 397
Porta Faxeira, 1	981 585 802
Restollal, 47	981 599 225
Cantón do Toural, 1	981 585 895
República Arxentina, 43	981 592 172

SERVICIO NOCTURNO (22 a 9.30 horas)	
Rúa de Madrid, 12	981 583 156
República Arxentina, 43	981 592 172

COMARCAS	
Brion Bastavales, Sabaxáns. s/n	
Arzúa Padre Pardo, 34	
Melide Ronda de Pontevedra, 69	
Negreira Cachurra, 23	
Ordes Alfonso Senra, 139	
Padrón A Matanza, Iria Flavia	
Santa Comba Traba, Castriz	
Teo Castiñeiro, 14. Os Tilos	
Trazo Viaño Pequeno, 37	

LA SEMANA POR DELANTE Ignacio Carballo

Noriega, la lógica del vecino y la tolerancia

A Martiño Noriega le basta aplicar sentido común y no pisar más calles que los imprescindibles para salvar con holgura no ya los cien días de gracia —la oposición del PP y del PSdeG no va a ser tan generosa— sino incluso para meterle unos cuantos caballos más a la potencia propulsora de la ola a la que lo subió el 24M una minoría mayoritaria de los electores. Quienes quieren ver en el gobierno de Compostela Aberta un retrato de lo que pudiera ser una «mareja» gallega de cara a las elecciones generales o incluso más allá de noviembre, no van a encontrar en Raxoi demasiados motivos para pensar que va a ser un catástrofe. Al menos no de momento. Al contrario, la popularidad de Noriega no va a dejar de crecer si, entre plató y plató, va sofocando a manguerazos de coherencia algunos de los incendios que complicaron los andares de Agustín

Hernández en el final de su breve mandato.

El problema de los enganches del barrio de San Pedro que cortocircuitó en parte las relaciones del anterior gobierno con el movimiento vecinal no es insalvable. ¿O tan oneroso es subvencionar a las asociaciones y comisiones de fiestas el suministro eléctrico legal y seguro? ¿Y poner a su disposición generadores eléctricos? No parece.

Más difícil, porque la solución definitiva no está en la mano del alcalde, es que el Ministerio de Fomento o la adjudicataria del proyecto —vaya usted a saber qué tira y afloja concesional pue- de haber ahí— dejen de tomar el pelo a los miles de conductores que cada día recorren el periférico en Conxo y a los comerciantes y vecinos, que ven su barrio convertido en un escenario fantasmagórico mientras las obras del túnel apenas han avanzado y es ya evidente que no se van a

cumplir los plazos. ¿Sospecharía Ana Pastor lo que iba a pasar cuando, al poner la primera piedra el 7 de noviembre, pidió alto y claro a Dragados que cumpliera el plazo previsto de un año? Noriega tiene que meterle presión a Pastor —ya lo intentó con nulo resultado Hernández— pero él no se sentirá atado como el del PP para tomar medidas drásticas, llegado el momento. Por ejemplo, ¿por qué no reponer el tráfico, como piden los comerciantes, hasta que comiencen de verdad las obras? Otra cuestión de lógica. También lo es replantear obras allí donde han producido fuertes objeciones de los vecinos, caso de Vista Alegre. Decisiones de este tipo para dar paso al diálogo y la corrección donde sea necesario y se pueda, van a ser bien valoradas por los ciudadanos, aunque Noriega no siempre va a poder satisfacerles, como es obvio.

Entre lo simbólico y la política

ca real oscilan algunas de las pocas medidas ya ejecutadas por el nuevo gobierno, como la supresión de las jefaturas de área creadas de mala manera por Conde Roa, y otras que tendrá que negociar esta semana: el recorte de los costes municipales por dedicaciones exclusivas y personal de confianza, así como la cuantía de los sueldos de los ediles, a la que CA le ha puesto el tope de 36.000 euros netos al año.

El crédito de Noriega como alcalde de todos los compostelanos dependerá de su habilidad para mantener los equilibrios, aun de forma muy precaria y con un derroche de explicación y diálogo, en la ejecución de decisiones grabadas a fuego en su programa y que puedan tocar la fibra sensible de la ciudad. La laicidad radical que dará plantón a la ofrenda al Apóstol será la primera prueba. Retratándose ya intolerante, se abrirá una gran brecha de desgaste en este gobierno.



COLEGIO MAYOR SAN AGUSTÍN

Medio siglo y 5.000 alumnos en el centro

El colegio mayor San Agustín celebra este curso el 50 aniversario de su fundación y con ese motivo ayer hubo una recepción en el centro seguida de una Misa del Peregrino en la Catedral y, como co-

lón, una comida de confraternidad de todos los asistentes. A lo largo de estos cincuenta años han pasado por el colegio mayor 5.000 alumnos de distintas procedencias y estudios. FOTO SANDRA ALONSO.

La Cámara impulsa la administración electrónica

SANTIAGO / LA VOZ

La Cámara de Comercio, con el ánimo de fomentar el uso de la administración electrónica entre las pequeñas y medianas empresas, pone en marcha el programa e-Administración. El programa, que también es útil para las microempresas y autónomos de la demarcación cámera, impulsará la adopción por las empresas de metodologías para incorporar los procesos y herramientas relacionadas con la administración electrónica de modo sistemático en su actividad empresarial. La iniciativa está financiada con fondos Feder de la Unión Europea.

UNIVERSIDAD
Simposio sobre la genética en el campo de la acuicultura

Cerca de trescientos delegados de un total de 46 países se darán cita del 21 al 27 de junio en la duodécima edición del Simposio Internacional de Xenética en Acuicultura que organiza el grupo Acuigen de la USC con la colaboración de la Fundación Cetmar. El encuentro se inaugurará el lunes en la facultad de Derecho y centrará la atención internacional en los avances de la genética para la producción acuícola.

ENSEÑANZA
Las actividades del proyecto Escolás sen Racismo finalizaron

Finalizaron las actividades de educación para el desarrollo promovidas por la Asemblea de Cooperación pola Paz (ACPP) y la Asociación Galega de Reporteiros Solidarios. El instituto Antonio Fraguas y los colegios Juventud, Vilas Alborada, López Ferreiro, Santiago Apóstol e Monte dos Postes se hallan entre la docena de centros gallegos que acogieron el proyecto Escolás sen Racismo, que engloba a 500 colegios e institutos.



En el proyecto educativo participaron escolares de 500 centros.

SALUD
Reclaman medidas contra el aumento de suicidios en Galicia

El sector de la salud mental gallega denunció en una jornada sobre esta materia que la atención sanitaria no está garantizada como derecho para el conjunto de la ciudadanía y reclama también medidas para luchar contra el incremento de suicidios en Galicia. En el foro, organizado por el Movimiento Galego de Saúde Mental, se puso de manifiesto que la tasa de suicidios en Galicia supera en cuatro puntos la estatal.